
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

浜浦小学校  

令和４年１２月発行 
 

～第２回学校運営協議会の開催～ 

議題 

① 前期教育活動を振り返って 

② 前期学校評価について 

③ 後期及び次年度への学校運営の要望 

〇（地域と連携して行った海岸清掃について）学校行事としては意義があるが、海岸清掃としては

どうか。子供たちの達成感はどのくらいだったか。成果と課題をあげ、CS としてそこにどのよう

に関わっていけるかを考えていくのはどうだろうか。 

 

〇１年生から 6 年生まで、学年ごとに、目指す社会貢献目標のようなものを決めて取り組んだら、

より良い総合学習になるのではないか。子どもの成長段階に応じた授業が大切だと思う。 

 

〇学校の評価は成果が中心となっていた。子ども達が抱える課題についても共有し、話し合ってい

くべきではないか。 

 

〇保護者へのアンケートでは、保護者の意見に学校の考えをきちんと伝えていて良いと思う。 

 

 その他にも、教員の人手不足、子どものいじめや不登校など、社会全体の大きなテーマ 

の意見もあり、校長先生から教育委員会へ伝えてもらうことになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２回学校運営協議会を終えて  池田会長より 

 自分たちの住んでいる地域を綺麗に、という気持ちを子ども達にもってもらいたい。そんな思いで、

３年ぶりに開催した海岸清掃では子ども達と一緒に活動することでより身近に子ども達の様子が分か

り、地域みんなで子ども達を育てようという気持ちが強くなったと感じています。学校運営協議会で

は子ども達みんなの事や一人一人の子どもの事を考え、それぞれの委員がこんな子ども達に育って欲

しいという真剣な想いが表れていました。コロナ禍の中、子ども達が抱える課題についても委員全員

で共有できた会議になったと思います。 

 

 

 １１月２２日（火）浜浦小学校第２回学校運営協議会が開催されました。学校運営の中間報告を受

け、委員さんの様々な立場から、活発な意見交換が行われました。その中から一部をご紹介します。 

 



 

 

コミュニティ・スクール CSってなんだろう？ 

◆地域とともにある学校づくり◆ 

 

新潟市は２０２２年より、コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）を全小・中学校でスタ

ートさせました。 

地域と学校が支え合い成長し、活性化していくことを目指します。 

◆学校運営協議会 主な役割◆ 

 

① 校長が作成する学校運営の基本方針を承認する。 

② 学校運営について、教育委員会または校長に意見を述べることができる。 

③ 教職員の任用について、教育委員会で定める事項について教育委員会に意見を述べることがで

きる。 

齋藤校長から 

感染症の影響から、なかなか地域の皆様とともに歩む教育活動が展開できない状況でし

た。しかし、今年度は感染症対策を講じながら、保護者とともに地域の皆様のお力を借り

て、砂防林の除伐や海岸清掃を行うことができました。 

学校運営協議会（CS）は、当校の進めている教育活動の在り方に対して、様々なお立場

の委員から、多角的なご意見をいただける貴重な機会だと思っています。今年度行った保

護者と地域の皆様とともに歩む教育活動についても、どのような意味や価値があったの

か、今後どのように展開していけば良いかなどをこの学校運営協議会で話し合っていただ

きたいと考えています。そのことを、今年度の教育活動はもちろん、来年度の教育活動に

生かしていきたいと考えています。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

【今後の予定】 

令和５年３月７日（火）第３回学校運営協議会 

発行 浜浦小学校 CS 事務局 

☎025-266-3181 

＊コミュニティ・スクール通信は、 

ホームページでもご覧いただけます。 


